

Minuta del BC: bajar 25 pb era “la única opción”

En su última reunión de política monetaria, el Banco Central decidió recortar la tasa de interés en 25 puntos base, llevándola a 4,75%. La decisión fue unánime y se trató del primer ajuste del precio del dinero en lo que va de 2025.

A dos semanas de ese anuncio, el emisor publicó las minutas de esa reunión, las cuales revelan que los consejeros coincidieron en que precisamente “la única opción plausible era reducir la TPM en 25 puntos base”.

Varios consejeros mencionaron que esta opción era plenamente coherente con la comunicación previa y, por lo tanto, ampliamente esperada por el mercado.